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開催日時 平成 27 年 10 月 6 日（火） 19：00～20：25 

開催場所 大山公民館 

出席議員 

（1 班）嶋﨑、石橋、高瀬、三苫、梅原 

班  長 髙瀬 

司 会 者 髙瀬 

記 録 者 梅原 

参加人数 10 名 

主な要望 

・ 

提 言 等 

○Ａ氏 

１．林業を発展させるためには、国道２１２号を整備し改造、拡幅して

ほしい。 

国道２１２号及び中津日田地域高規格道路は、１ケ月前に知事に要

望書を提出し、早期着工をお願いしている。 

 

２．議会報告会は、どのように告知して周知徹底しているのか。また、

緻密な告知で若い人を集めなければよい意見が出ないのではないか。 

 報告会の周知は、案内状を事務局が作成し、１６３の自治会長に渡 

しており、自治会によっては、コピーをして回覧しているところもあ 

る。その方策については、検討課題としたい。若い人を集めなければ 

ならない。 

 

３．水郷ひた（三隈川）の水をきれいにしてほしい。 

今年から松原ダムの取り組みをやっているが、国と九州電力が絡ん

でいるので是非議員の皆さんの知恵と力を貸してほしい。 

 国土交通省、大分県、九州電力等大きな壁をクリアするには、日田

市が率先して、どのような動きが一番効果的であるのか是非皆様方と

一緒に取り組ませる。 

 

４．五、六十年で定年になって農林業をやりたいが、土地はあるけど技

術や知識がないので教えてくれるような組織を創ってくれないか。 

 農業委員会役員と懇談をする中で、後継者問題、新規就業者問題も

あるが、後継者がいなければ足元から崩れていくので、皆さんの意見

をこの地方創生の取組の中に取り入れて、農林業者の活躍の場、生活

の場を築いていくよう要望している。 

 

 

 

 



○Ｂ氏 

１．地方創生により振興局の縮小化、学校の統廃合では困る。地方から

何でも取ってしまってよいのか。旧郡部に力を入れてほしい。 

 支所化について振興局の機能は失わない方向であり、住民生活に影 

響を与えないようにしなければいけない。周辺部を大事にしないとい 

けないし今後見守っていきたい。 

 

 

○Ｃ氏 

１．最近日田市では国際交流という言葉が消えかかっている。学校には

AＬＴの先生はいるが、市役所にも国際交流員は、いなくなってしま

った。外国人が住みやすい環境作り計画があるのか。また、視野にあ

るのか。 

 日田のＰＲで情報発信というところで、案内板等多言語化に取り組 

んでいくために取り組んでいる。 

 外国人が住みたくなるような取組や外国人とのふれあいの場の提供 

はされていない。 

 

２．案内板等英語の翻訳については私にチェックを入れさせてほしい。 

日田市を知らない人が翻訳するととんでもない表現をする。東京の業

者は、地元のことを何も知らない。役に立つことがあればやらせてほ

しい。 

 日田市が、観光協会に予算を委託して、観光協会が業者に発注して 

いるので、是非日田市に伝えておきたい。 

 

３．市報で見たが、公民館は市民文化施設ではなく、社会教育施設では

ないのか。 

 日田市公共施設等総合管理計画の中では、公民館は市民文化系施設

の中の集会施設に入っており教育施設には含まれていない。 

 

 

○Ｄ氏 

１．林業まつりは今はやっていないのか。 

 天領まつりと一貫して月隈公園で木とくらしのフェアーと名前を変 

更して実施している。また、表彰等も行われている。 

 

 

 


